

Diputado A. Sepúlveda denuncia en Talca Fuertes emanaciones de humo y polvo en Crematorio Las Rosas

Según el Diputado Alexis Sepúlveda denuncia fuertes emanaciones de humo y polvo, además de peligrosas llamas que emanan del Crematorio Las Rosas y exige intervención de la Seremi de Salud

El parlamentario denunció el pasado miércoles el funcionamiento irregular del Crematorio Las Rosas, ubicado en cercanías de zonas habitadas, señalando que representa un grave riesgo para la salud de las y los vecinos del sector. Según el parlamentario, el crematorio ha retomado sus operaciones a pesar de las reiteradas denuncias ciudadanas por la emisión de humo y polvo a escasos metros de viviendas particulares.

“La comunidad está

siendo expuesta diariamente a contaminación aérea sin que existan medidas efectivas de fiscalización o protección”, indicó Sepúlveda. El diputado hizo un llamado urgente a la



Seremi de Salud para que tome cartas en el asunto y vuelva a suspender el funcionamiento del crematorio, esta vez de forma definitiva. Además, pidió que se investigue si la empresa está cumpliendo con la normativa ambiental vigente.

“Los vecinos no pueden seguir siendo víctimas de un modelo que privilegia el negocio por sobre el derecho a vivir en un ambiente libre de contaminación, estamos convencidos que el crematorio debió ser sometido al Sistema de Evaluación de Impacto Ambiental (SEIA), ya que se emplaza en un predio de 8 hectáreas y NO de 1 de una hectárea como finalmente se aprobó y la normativa exige para predios sobre 7 hectáreas someterse al SEIA” afirmó.